

## 「スポーツ・健康まちづくりデザイン 学生コンペティション 2023」にてスポーツ庁長官賞を受賞した学生が宗像市副市長へプレゼン

スポーツ庁が2023年11月に初開催した「スポーツ・健康まちづくりデザイン 学生コンペティション 2023」において、スポーツ庁長官賞（アイデア部門）を受賞した、スポーツ学部（松崎ゼミナール）の学生は、2月5日（月）に宗像市役所を訪れ、河野克也副市長へプレゼンテーションを実施しました。

### ▼河野副市長に対するプレゼンテーションの様子



### ▼河野副市長とスポーツ学部の学生によるディスカッションの様子



▼学生らはアイデアを提案する中で、身体を使った「オセロ」を試験的に実施



▼学生らが作成した「共同遊び空間コンセプトムービー」を河野副市長と視聴



## ▼河野副市長との記念撮影



学生らのプレゼンテーションの後、河野副市長からは、「共同遊び空間の実現に向けて、宗像市内の公園やスポーツ・文化施設等の場所を活用し、九州共立大学の学生を中心に活動してもらいたい」といったコメントをいただきました。また、宗像市役所文化・スポーツ課の吉丸係長からも、「アイデアを提案した後は、是非、宗像市内での共同遊び空間の実現に向けて準備を進めてほしい」とコメントをいただき、学生たちは提案したアイデアの実現化に向けて、引き締まった表情を浮かべておりました。

コンペティションの詳細については、下記のページをご覧ください。

○[スポーツ・健康まちづくりデザイン 学生コンペティション 2023 \(スポーツ庁 ホームページ\)](#)

○[PRTIMES](#)